

KK 通信 Vol.15

発行:開志国際高校
日付:2020年1月29日



2020

生徒会 新体制スタート!

2020年、新たな年が始まり学校も各組織において新体制がスタートしました。学校運営を担う生徒会は3年生→2年生へバトンタッチ。新メンバーたちは「全員が初めて就任しましたが、協力して学校を盛り上げます!」と意気込みを全校生徒の前で話しました。(生徒会役員選挙および投票は昨年実施しました。)

生徒会は、新入生歓迎会・生徒総会・学園祭といった様々な学校行事の企画や運営をします。

今年もイベントレポートを楽しみにして下さい★



▲全校集会で新メンバーが挨拶しました



実際の選挙で使われている投票箱を借りて選挙を実施!



Good smile 😊



#3年生最終登校日

3年生は1月17日(金)が最終登校日でした。国際アスリート専攻の生徒たちが、ともに3年間過ごした友人とお互いを労いあうパーティを開きました。クラスの女子を中心に作った料理と高校生活の思い出をシェアして楽しんだようです!

医学科進学コースは翌日のセンター試験壮行会を行いました。試験は全員が無事受験でき、この結果を踏まえて出願する大学を決定します。

卒業式は3月7日(土)。開志国際は先輩・後輩が仲良く、先輩の卒業を祝う準備を着々と進めている様子も見受けられます(^^)!

全員が笑顔で卒業式を迎えられますように……。

Hurray!

「勇往邁進」は書道の小林先生が書いてくれました!



大健闘!アスリート大会結果

各部活では、1・2年生の新チームが始動しました!

先輩の思いを受け継ぎ、新人大会にて勝利を収めた部活の大会結果をお伝えします!

男女バスケット部 : BSN杯アベック優勝!

北信越新人大会 女子優勝! 男子3位!



柔道部 : 全国高校柔道選手権(新潟予選)男子団体優勝!



【全国大会】

- 日程 : 3/21(土)・3/22(日)
- 会場 : ALSOK ぐんまアリーナ
- 出場 : 男子団体、男女個人



姉妹校調印式



この度、ベトナムの首都ハノイに所在する「レクイドン中学高等学校」と姉妹校調印式を現地にて行い、正式な姉妹校となりました。

レクイドン中学高等学校は、800名以上在籍する学校で日本語学習に取り組む生徒がいます。

今後はベトナム人生徒を開志高校へ招く短期交流プログラムの実施や、留学生として受け入れるなど積極的に交流し、お互いの文化理解を深めていきます。



▲調印式にて。
開志国際校長(左)とレクイドン校長(右)

[お問い合わせ]

〒959-2637 新潟県胎内市長橋上 439-1

TEL : 0254-44-3330 FAX : 0254-44-6663 MAIL : info@kaishi-kokusai.ed.jp